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co-oe 26.08.16  vendredi  26 août/ Friday  26th  August 2016: D’abord à mon camarade /First to my buddy François Letourneux
François Garczynski  05220 Monêtier-les-Bains <mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/>
Agronome, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité / retired, sourcier amateur / amateur dowser since 1991 
Adresse habituelle / usual address : 34 avenue La Bruyère 38100 Grenoble (France) téléphone 04 76 51 05 90
Méfiez-vous de tout arbre qui baisse la tête ! Et bébé ? Pourquoi les vignes avaient des arbres isolés au 14e siècle ? 
Beware of any tree which lowers the head ! And baby ? Why the vines had isolated trees in the 14th century? 
Le 24 août à la bibliothèque de Monêtier-les-Bains, mon ange gardien me cibla deux chapitres d’un livre: (6). L’arbre qui dressait la tête et (7). Piloselle, clémentines et vignes bio 1 . L’arbre qui baisse la tête, comme ce pin penché : le 7 avril, le journal La Croix en publia une photo due à l’agence Plainpicture, pour illustrer un article sur la méditation, mais sans en indiquer le lieu : petite île Faro en Suède, au nord de la grande île Gotland en mer Baltique, à environ 150 km au sud-est de Stockholm [sc Une place pas du tout idéale pour méditer]. Via Internet, mon esquisse pèse beaucoup moins lourd que cette photo. Grâce à nos détections par radiesthésie, moi-même et mon ami sourcier de Bourgogne Gérard D, nous trouvons sous ce pin un cours d’eau souterrain profond de 50 m (moi) à 60 m (lui) et large de 1,5 m (tous les deux) environ. Si la femme assise au pied du pin y était restée plus d’une minute, ce serait devenu très douloureux pour elle ! 
Premier témoin et victime d’une telle place de sommeil au dessus d’un truc souterrain fixe (tsf), bébé dans son berceau qui crie, se réveille souvent et se retourne de la tête aux pieds, prouve ainsi douloureusement son don à devenir sourcier [co-oe 13.08.16bis, co-oe 23.08.16]. Bébé n’est concerné pas du tout diaboliquement par la phrase du pape François, quand il était archevêque de Buenos Aires : Je tiens à souligner que le Démon est une chose, et que c’en est une autre que de diaboliser les choses ou les gens 2 ! 

Pourquoi cette vigne avait deux arbres isolés au 14e siècle [sc Taille de la vigne au 14e siècle] ? Pour éviter l’effet qu’un article 3 évoquait en 1998, vaguement d’après le titre mais non le contenu : d’après la baisse du rendement des vignobles du Midi depuis 10 ans en 1998, due à l’abattage de leurs arbres isolés. Le Monde donna-t-il suite à l’article ? [sc Les sols des vignobles du Midi, nlle 2-01 p.8 encadré 3 Effet des brise-vent et fertilité du sol] La concordance de la bible cible une dizaine de fois dans la même phrase vigne, olivier ou figuier, et une quinzaine de fois l’arbre des champs ou de la plaine : ainsi agroforesterie – néologisme  ne concernant pas la forêt mais des arbres alignés ou isolés – doit être récrit agroarbrerie : usage agricole déjà connu aux temps bibliques au Moyen-Orient [co-oe 21.03.16 avec une dizaine de mots en gras]. Alors une vigne bio sans arbre isolé, c’est insensé ! 
On 24th August in the library of Monêtier-les-Bains, my guardian angel showed me two chapters of a book : (6). The tree which lifts the head and (7). Hawkweed, clementines and organic vine 1.
Beware of any tree which lowers the head. On April 7th, the newspaper La Croix published a photo of a  leaning tree due to Plainpicture agency, to illustrate a paper on meditation but without saying its place : small island Faro in Sweden, at north of the large island Gotland in Baltic sea, about 150 km south-east of Stockholm [sc Un lieu pas du tout ideal pour méditer / A place not at all ideal to meditate]. Via Internet my sketch is less heavy than the photo. Thanks to our detections by radiesthesia, me and my Burgundy dowser friend Gérard D, we find under the leaning pine an underground stream about deep 50 m (me) to 60 m (him) and wide 1,5 m (we two). If the woman sat at the pine base was remained there more than one minute, it would have been very painful for her! 
First witness and victim of a place above a stable underground trick (sut), baby in its cradle crying, waking up often and turning head to toe, painfully proves its gift to become dowser [co-oe 13.08.16bis, co-oe 23.08.16]. Baby is concerned not at all diabolically by the sentence of pope Francis, when he was archbishop of Buenos Aires: I need to underline the Devil is a thing and it’s another one to demonize the things or the people 2!
Why this vine had two isolated trees in the 14th century [sc Taille de la vigne au 14e siècle/sc Vine pruning in the 14h century] ? To avoid an effect, vague according to the paper title but not according to its contents : according to me, this decline of the vineyard output for 10 years in 1998 was due to the cutting of their isolated trees. Has Le Monde carried on this inquiry since 1998 ? [sc Sols vignobles Midi, news 2-01 p.7 box 3 Wind-break effects and soil richness]. The bible concordance says a ten times in the same sentence vine, olive-tree or fig-tree, and a fifteen times the field tree or the plain tree : agroforestry – neologism not about forest but aligned or isolated trees – must be rewritten agrotreedom or field-tree partnership. Agricultural use already known in the bible times in the Middle East [co-oe 21.03.16 with a ten words in bold]: so an organic vine without isolated tree, it’s foolish! 
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